
これまでの取り組み 

８月１４日 伐採を本格的に開始 

 

９月６日・９月２７日 採材指示 

 事業を担当する作業員の方々に対して当事業監督職員が採材方法の説明を実施しました。 

 

採材指示の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
まず、作業をされる方に対して、監督

職員が採材方法の説明をしました。 

 

 
説明後、実際に伐倒した材を

使い、どのように採材するか

全員で検討しました。 

 

採材の検討中の様子 

 
高齢級であるため中には、 

こんな目まわりも、、、 



 

９月１２日 日刊木材新聞 取材 

 

日刊木材新聞の記者に現地へお越しいただき作業の様子や造材されたカラマツ材につい

て取材していただきました。 

 取材された内容は９月２２日の新聞に掲載されました。 

 

 
監督職員を中心に伐採

現場を案内しました。 

 

詳しい取材内容等はぜひ、日刊木材新聞をご覧ください！！ 

 取材の様子 

 


